Discurso de Cuba en Punto 8 "Apoyo a la gestión en caso de desastres"

Señora Presidenta,

La adquisición de imágenes satelitales es imprescindible para el estudio de los peligros ante el cambio climático y otros fenómenos de origen natural, tecnológico y sanitario.

Cuba ofrece una significación especial a estas aplicaciones, en particular en lo referido a la prevención de los desastres naturales, y los estudios de vulnerabilidad y riesgo.

La infraestructura espacial juega papel crucial en la provisión de ayuda ante desastres naturales, al ser la única capaz de satisfacer las necesidades de los actores humanitarios.

Cuba tiene una vasta experiencia en la gestión y mitigación de estos fenómenos, disminuyendo el impacto económico y social que provoca, con la utilización de datos y herramientas que se apoyan en la tecnología espacial.

Finalizo reiterando que resulta imprescindible una mayor igualdad en el acceso a los beneficios de la tecnología espacial, propiciando una mayor participación de los países en desarrollo en el aprovechamiento de estas aplicaciones, a fin de contribuir al logro de la Agenda 2030 para el Desarrollo Sostenible.

Muchas gracias.